

**Enfants, Je viens et Je viens bientôt, renouveler vos cités
du Feu de Mon Cœur. Tous verrez et tomberez à genoux,
et tous vous frapperez la poitrine,
et tous pleurerez et vous réjouirez tout à la fois.**

[LE SEIGNEUR] Enfant, le Seigneur que Je suis n'avait nulle part où reposer sa tête¹, toi tu as Mon Cœur qui en toi et vers toi s'épanche pour toutes les nations. Toi, écoute Mon Cœur et tu entendras l'Eau vive couler en toi, qui te porte Mes paroles pour toutes les nations à venir.

Oui, enfant, l'Œuvre qui est Mienne portera son fruit et, en temps voulu, elle irriguera les terres desséchées que sont vos cœurs fermés aux appels du Ciel. Il viendra un temps où tous les hommes, dans la douleur et le désespoir, s'agenouilleront et crieront vers Moi pour implorer Mon secours et Ma grâce, car le temps de la fin arrive, celui qui ne sera que désolation et famine.

Les hommes, pour la plus grande part, ont mis tous leurs espoirs en la matière, ils ont rejeté Mes paroles et chassé au loin Mon Feu d'amour qui seul pouvait les nourrir. Ils sont devenus vides et inconsistants. Ils jouent avec le feu et les armes, et réjouissent ainsi les diables qui cherchent à détruire Mon Œuvre. Mais nul ne peut détruire qui Je suis et ils tomberont dans les gouffres infernaux, tous ceux qui invoquent Diable et ses conspirateurs, Diable et ses démons. Les derniers jours viennent, ils sont là, du grand chamboulement, du grand renversement. Les hommes jouent avec les armes et se plaisent à détruire. Que tous ceux qui poursuivent la destruction et qui, ainsi, suivent le menteur, soient poursuivis à leur tour, et que cessent les cris de guerre avant que Ma foudre ne s'abatte sur la Terre ! Vos armes de guerre sont des armes vengeresses, ceux qui en sont les instigateurs sont ceux qui manipulent et n'ont pas foi en le Sauveur que Je suis.

Cessez le feu, cessez les guerres ! La guerre elle-même vous foudroiera et ce sera Mon regard qui incendiera vos contrées, afin de vous faire plier le genou pour entrer dans le repentir et dans la contemplation.

Bâissez ! Soyez des bâtisseurs et non des destructeurs ! Œuvrez pour Moi et non pour Diable ! Réveillez vos églises, mettez-y le Feu de vos cœurs et la Terre retrouvera beauté première. Enfants, les premières églises sont vos cœurs ouverts sur Mon Ciel. Enfants, le temps est à la prière et non à la guerre ! Démon vous tanne !

De vos loges, il ne restera rien et Diable vous abandonnera et vous laissera croupir dans les feux d'en bas, et son ricanement vous poursuivra. Élevez des autels à Ma Gloire ! Mes églises reflouriront ! En le cœur des hommes J'ai déposé Ma Demeure, les églises vivantes sont vous-mêmes, enfants de Mes parterres ! En vous Je viens porter Ma Vie et déposer Mes gerbes de Feu, pour incendier dans le silence, loin des foules, loin des regards, du Feu de Mon Verbe qui incendiera et se répandra de maison en maison en un immense brasier.

1) Cf. [Mt 8, 20]

Enfants, l'Amour vient ! Soyez au rendez-vous, vous qui, au travers des nuées, Me verrez. Les nuées, enfants, sont aussi vos cœurs embrumés. Regardez le Ciel en vous et vous serez illuminés. En le Ciel Je descends et en vos cœurs Je demeure. Celui qui ouvre la porte à Ma voix, à Mon appel, puissant et silencieux à la fois, trouvera la clé du devenir et il suivra Mes pas qui le guideront sur le chemin d'Éternité en Ma voie donnée.

Enfants, Je viens et Je viens bientôt, renouveler vos cités du Feu de Mon Cœur. Tous verrez et tomberez à genoux, et tous vous frapperez la poitrine, et tous pleurerez et vous réjouirez tout à la fois. Les démons s'enfuiront en hurlant et vous, Mes enfants, vous vivrez avec Moi pour l'Éternité. Écoutez Ma voix, entendez Mon appel. Je vous délivrerai des menteurs et des fauteurs de troubles, de tous les diables et des hommes-diables qui ont donné leur âme au Satan ! Et la Terre reflorira. Il y aura grande consolation en les cœurs, grande réjouissance. Mais, auparavant, vient et viendra le temps de la Purification. Il y aura grande douleur, enfants. Restez tout abandonnés en Mon Cœur, implorez Ma Mère qui sur la route vous accompagnera sans cesse.

La Lumière vient, enfants, et elle engendrera Terre Nouvelle ! La ténèbre n'a qu'un temps. Le Prince d'en bas est aux abois, il brûle dans son propre feu. Ne l'écoutez pas, fuyez les chemins de discorde et entrez dans la Paix que Je suis. Priez, ô priez sans cesse, le cœur élevé en le Mien et sauvegarde vous trouverez ! N'ayez crainte, Je vous l'ai dit : J'ai vaincu le monde, vous aussi vous vaincrez et des ténèbres vous serez libérés ! Les nébuleuses ne pourront vous happer si vous regardez et cherchez Ma Face, si vous mettez toute votre espérance en Moi qui suis votre Sauveur.

Allez en paix, vivez en paix et priez, Mes enfants, priez sans relâche. Le temps vient, il est là, de votre délivrance ; approchent alors les hyènes, mais leurs mâchoires sont muselées par la prière de vos cœurs. Ayez confiance et la confiance habitera vos demeures. Vivez le cœur en Ciel et l'âme en le Fleuve d'Eau vive. Que l'Esprit vous soutienne et vous guide, Lui, le Saint-Esprit de Vérité, envoyé par le Père pour vous accompagner et sur la route vous guider !

Allez, enfants, désespérance n'est pas du Ciel ! Mais priez, priez, le Tentateur a mille ruses ! Que vos besaces soient emplies du Soleil de vos cœurs unis et vous marcherez droit dans la ténèbre obscure, vous qui serez éclairés de l'intérieur et qui mettez votre amour et votre espoir en Nos Cœurs unis.

Allez en paix et en le silence demeurez. Ainsi êtes-vous unis en Nous, par Nous et pour Nous.

Christ

Suivez Mes pas, J'ai tracé le chemin pour vous. Dans Mes empreintes vous ne pouvez dévier du chemin. Appliquez-vous, Mes enfants, à suivre Ma voie et vous vivrez et vous demeurerez en Moi et Moi en vous² et Je vous soulèverai en Mon Cœur, afin que la Vipère ne puisse vous attaquer et ne vous prenne par surprise. Enfants, le Ciel est joie !

2) Cf. [Jn 15, 4]

Entrez dans Ma Volonté et vous vivrez et vous serez les veilleurs du Ciel et vous deviendrez éveilleurs, loin, dans le silence, du monde et de ses agapes. Suivez Mes lois, entrez dans Ma Volonté et ainsi vous demeurerez fidèles à Mes commandements d'amour, qui sont là pour vous élever et vous transformer en un autel pour Ma Gloire.

En chaque cœur qui M'invite et où Je réside, Je donne force vive et Je porte le rameau de la paix.

Allez en paix, enfants et puisiez à la Source vive de Mon Cœur donné pour vous ! Ainsi, vous vivrez en vérité et dans la vérité, vos cœurs unis au Mien.

Soyez bénis, Je vous bénis et en Mon Saint-Esprit de Feu consacre vos cœurs !